

COMMUNIQUE DE PRESSE

Réaction de Willy Demeyer au report des Ardentes à 2021

Mardi 21 avril 2020

Les secteurs culturels, sportifs et événementiels sont très présents à Liège et participent à la réputation de la Ville. Willy DEMEYER y accorde une grande importance.

Ces secteurs sont durement touchés par les mesures imposées pour lutter contre le covid-19.

C'est dans ce cadre que Willy DEMEYER a pris acte de la décision des organisateurs du Festival « Les Ardentes » de reporter l'édition 2020 au mois de juillet 2021.

Dans le contexte sanitaire actuel, il s'agit de la meilleure chose à faire et le Bourgmestre de Liège tient à les remercier pour leur sens des responsabilités.

La Ville de Liège est un partenaire important du festival depuis sa 1^e édition. Willy DEMEYER entend maintenir le soutien de la Ville à cet événement culturel majeur sur la scène musicale belge afin qu'il subsiste à la crise actuelle. Il abordera le dossier lors du prochain collège communal.

Laurence COMMINETTE
Responsable de la Communication
Cabinet du Bourgmestre
Willy Demeyer
04/221.81.32